

REMERCIEMENTS

La famille de

Louise CAPT de L'orient

adresse ses sincères remerciements à toutes les personnes qui l'ont accompagnée tout au long de ce chemin de vie et pour son dernier voyage.

C'est un message de reconnaissance pour ce qu'elle a été et les nombreux souvenirs que chacun gardera en mémoire que nous avons pris congé de la doyenne de la vallée de Joux. Une page d'histoire consacrée à la recherche de connaissances du visible à l'invisible et l'inconnu est tournée...

Merci à chacun pour votre présence, votre message, votre don ou votre gerbe de fleurs.

Ses neveux et nièce et familles.

Poliez-Pittet, Chavannes-près-Renens et Yverdon, septembre 2009.